

## 15 Cantal – Des forêts de résineux de bonne qualité

Bien calée aux pieds des Monts du Cantal, la ville d'Aurillac suit la Jordanne et s'étend vers les vallons qui mènent à la Chataigneraie, à l'ouest du département.

Les forêts de l'ouest (bassin d'Aurillac, Chataigneraie et plateau Limousin), sont présentes sous forme de grands massifs essentiellement feuillus à base de chênes, hêtres et châtaigniers.

L'essence forestière la plus marquante au niveau des montagnes continentales dans le secteur de Massiac, St Flour, la Margeride et de l'Aubrac, est le pin sylvestre, très présent dans toute cette région. On rencontre également de très belles forêts de sapins et d'épicéas.

Les forêts dans le Cantal sont des forêts de production et de bois de chauffage en particulier dans le secteur de Mauriac. La vente de forêts dans le Cantal en est favorisée.

## L'avis économique

La vente de forêts dans le Cantal se porte bien et présente de belles opportunités d'achat à prix modéré. Les forêts de sapins, d'épicéas et de douglas sont de bonne qualité. L'accessibilité n'est pas toujours facile mais les engins d'abattage et de débardage sont de plus en plus performants et offrent la possibilité d'intervenir même en cas de forte pente (c'est là que les bois sont les plus gros).

Concernant les forêts de feuillus, elles seront principalement destinées au bois de chauffage et à la réalisation de piquets de châtaigniers (zone d'élevage).

Nous recommandons la vente de forêts dans le Cantal pour se constituer un patrimoine forestier de qualité à faible coût.